

CREST SKATEBOARD CLUB – BILLAN MORAL

2020 – 2021

En cette fin de saison 2020 2021 nous fêtons les 5 ans de l'association Crest Skateboard Club créée auparavant un certain 26 Octobre 2016.

Pouvions nous croire il y a 5 ans de cela que nous serions arrivés si loin? Et cela malgré une saison 2019-2020 à vide due à la crise sanitaire. 5 ans après il est temps de faire les comptes d'une saison réussie et construite par le fruit du travail effectué sur les années précédentes.

Pour la saison, le total d'adhérents s'élève à 102. Un record. 12 membres étaient licenciés.

Les cours de skateboard d'Automne et du Printemps, gérés par Elise Thireau et Jean Marie Boyer ont permis la découverte et le perfectionnement du skateboard à 40 enfants. Les stages d'été dirigés par Dimitri Terrisse et Elise Thireau n'ont pas moins pas moins mérité puisque cela a rassemblé 31 enfants sur trois semaines. De plus une journée d'initiations avec une classe d'EPS du lycée Armorin composée de 30 enfants sous les ordres de Dimitri Terrisse et de Pierre de Coubertin.

En Mai, le skatepark a vu l'apparition d'un pumptrack pour remplacer la piste de «dirt» devenue impraticable. Projet lauréat porté par Kevord dans le cadre du budget participatif 2021 de la Ville de Crest, cette piste a pour but de désengorger le skatepark des plus petits et débutants pour éviter les conflits d'intérêt. Ceci permet également de laisser un espace accessible au public pendant la privatisation du skatepark pour les cours. Pour faciliter le financement du projet, une journée de chantier participatif pour couler l'enrobage a eu lieu le Jeudi 06 Mai. Dimitri, Ysahi, Léo, Jeremy, Boris, Noé, Rémi et Kevord étaient présents pour accompagner l'équipe de WiseRide de 8h à 18h.

Le 05 Juin s'est tenu le SKATEKIDS 2 dans le cadre du festival des Arts et de la Culture Urbaine. Le plus gros événement qu'on ait jamais fait !

Un des tout premier contest skateboard depuis plus d'un an en France, qui était réservé au moins de 18 ans.

Plus de 70 participant(e)s venu(e)s de toute la région, de Marseille, Bordeaux... A un publique venu en nombre pour assister aux qualifications et finale durant toute l'après-midi. Léo, Antoine, Marin, Pauline et Coline tous adhérent(e)s et pratiquant(e)s locaux ce sont placé(e)s sur le podium de leur catégories.

En cette fin de saison, deux nouveau moniteurs, Dimitri Terrisse et Noé Watine fraîchement diplômé du Brevet d'Initiateur Fédéral option Skateboard financé par l'association.

Nous avons accueilli cette formation et son examen sur Crest au mois de Juin et Juillet. Un total de 16 participants dont 5 licenciés au CSC, tous diplômé(e)s.